

HERNÁNDEZ MARTÍN, Antonio

Sacerdote (1906-1934)

Nacimiento: Aldeadávila de la Ribera (Salamanca), 3 de agosto de 1906.

Profesión religiosa: San José del Valle (Cádiz), 13 de septiembre de 1924.

Ordenación sacerdotal: Cádiz, 23 de septiembre de 1933.

Defunción: San José del Valle (Cádiz), 15 de enero de 1934, a los 27 años.

Nació en Aldeadávila (Salamanca) el 3 de agosto de 1906, en el seno de una familia trabajadora y religiosa, en la que floreció la vocación salesiana de Antonio y la de su hermano Honorio (1905-1936), beato y mártir en la guerra.

A los 13 años entró a la casa de Cádiz como hijo de María (1919-1923). Ingresó en el noviciado de San José del Valle y lo culminó con la profesión temporal el 13 de septiembre de 1924. Allí mismo realizó los estudios filosóficos.

Es trasladado a Cádiz (1926-1929) donde emite sus votos perpetuos y ejerce como maestro y asistente de aspirantes.

Iniciados sus estudios teológicos en San José del Valle, los continuó en el recién abierto estudiantado teológico nacional de Carabanchel Alto. El frío invierno madrileño minó su delicada salud, por lo que tuvo que volver a San José del Valle, de clima más benigno. Un tanto restablecido, concluyó sus estudios teológicos y recibió las órdenes sagradas, el subdiaconado y diaconado en Sevilla en 1933 y ese mismo año, el presbiterado el 23 de septiembre en Cádiz y celebró su primera misa en San José del Valle.

De vuelta, y siempre delicado de salud, asumió con diligencia la clase de latín a los clérigos estudiantes y a los novicios.

Tras una breve enfermedad, falleció el 15 de enero de 1934 en San José del Valle, a los 27 años.

Era pequeño de estatura y poseía una inteligencia despierta. Jamás salió de su boca una palabra de queja, una exigencia, siempre tranquilo y alegre.